



ST. ELISABETH-STIFTUNG – AUTARKES DORF

KARITATIVE STIFTUNG IN OBERSCHWABEN

Ziel: Autarkes Dorf

Neben der Förderung und Beschäftigung von Menschen mit Behinderung unterstützen zahlreiche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen unter anderem in Hospiz, Sozialstationen und sozial-pädiatrischem Zentrum Menschen in schwierigen Lebenssituationen.

Aber auch der Klimaschutz steht im Fokus der Stiftung. So hat sie sich das Ziel gesetzt, den Standort Maselheim-Heggbach zum „autarken Dorf“ zu entwickeln.

Lösung: PV-Status-Check

Hier erstellten unsere Ingenieure eine Erstbewertung zur technisch und wirtschaftlich optimalen Eigenstromversorgung. Bei der Auslegung der PV-Anlagen meisterten sie dabei die Herausforderung des archäologischen Denkmalschutzes, auf dem PV-Module so installiert werden müssen, dass sie vom Boden aus nicht sichtbar sind. Des Weiteren mussten statische Randbedingungen berücksichtigt werden.

AUTARK ● NACHHALTIG ● UNABHÄNGIG

Autarkie

ENERGIE NEU DENKEN